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Es liegt an uns
allen,
was aus dem 
Elki Lana wird.

Es liegt an uns
allen,
was aus der
Gesellschaft wird.

Es liegt an uns
allen,
was aus Eltern 
und Kindern wird.

(Einfache Sprache)



Unsere

                  Das Eltern-Kind-Zentrum Lana (Elki Lana VFG) gibt es seit 2003. 
        Es ist ein Treffpunkt für werdende Eltern und Familien mit Kindern von 0 bis 6
Jahren. Unser Hauptsitz ist in Lana, und wir haben sechs Außenstellen: in Mölten,
St. Pankraz, Tisens, Ulten, Unsere Liebe Frau im Walde/St. Felix und Vöran.

Wir sind offen für alle Menschen – egal welche Sprache sie sprechen, welche
Kultur sie haben, welcher Religion sie angehören, ob sie eine Behinderung haben
oder aus welchem sozialen Umfeld sie kommen. Unser Ziel ist es, Familien zu
unterstützen – mit Angeboten für Bildung, soziale Kontakte, Kultur und
Gesundheit.

                  Wir wünschen uns eine Gesellschaft, in der jedes Kind gut und sicher
     aufwachsen kann. Jede Familie soll wertgeschätzt werden, egal wie
unterschiedlich sie ist. Wir setzen uns für Chancengerechtigkeit, Solidarität und
einen respektvollen Umgang mit der Natur ein. Wir möchten eine Welt schaffen,
in der alle Familien und Kinder die Unterstützung bekommen, die sie brauchen,
um gut zu leben.

                  Die Geburt eines Kindes verändert vieles im Leben einer Familie. 
       Gerade in dieser Zeit brauchen Eltern und Kinder Unterstützung. Unser
Auftrag ist es, Familien stark zu machen und ihnen zu helfen, gute Beziehungen
aufzubauen.

Wir schaffen Orte, an denen Eltern und Kinder sich treffen und voneinander
lernen können – auch generationenübergreifend. Gemeinsam mit Partner:innen
aus Politik, Bildung, Gesundheit und Soziales arbeiten wir daran, Lücken in der
Gesellschaft zu schließen. Wir wollen eine nachhaltige Zukunft für alle Familien
ermöglichen und Chancen für alle Kinder schaffen.
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Es liegt an uns allen,
was aus 
Eltern und Kindern wird.

                               Wir unterstützen Eltern, die in verschiedensten Lebenssituationen
                 sind – ob sie leibliche Eltern, Pflegeeltern, Alleinerziehende oder andere
Bezugspersonen eines Kindes sind.

Wir fördern stabile Beziehungen, denn sie sind wichtig für die Entwicklung eines
Individuums und für die Gemeinschaft. Familien erleben bei uns einen Ort, an dem
sie sich wohlfühlen, dazugehören und Unterstützung erhalten. Unser Leitgedanke
ist: Miteinander – füreinander.

Wir bieten verschiedene Unterstützungen für Familien an, wie Beratung, Bildung
und Betreuung. Dabei begegnen wir Eltern mit Wertschätzung und Vertrauen, denn
sie sind unsere Partner:innen. Jedes Kind ist bei uns willkommen. Wir nehmen alle
Kinder so an, wie sie sind.

Es liegt an uns allen,
was aus 
der Gesellschaft wird.

                                 Wir machen darauf aufmerksam, was Eltern und Kinder brauchen,
             und helfen ihnen, ihre Lebenssituation zu verbessern. Wir schaffen
Angebote, die den Familien wirklich helfen, und arbeiten mit Politik, Wirtschaft
und anderen Partnern:innen zusammen, um starke Netzwerke zu bilden.

Unsere Angebote passen wir an die sich ändernden Bedürfnisse von Eltern,
Kindern und der Gesellschaft an. So tragen wir dazu bei, dass Kinder gesund und
in einer guten Umgebung aufwachsen können.

                             Wir leben Familienfreundlichkeit in unserer Arbeit. Wir
       respektieren die Vielfalt der Menschen – sie bereichert uns und unser
Miteinander.

Ein respektvoller Umgang mit der Natur ist uns wichtig. Wir setzen uns für
Nachhaltigkeit ein, damit zukünftige Generationen in einer gesunden Welt leben
können.

Unser Arbeitsklima ist offen, wertschätzend und kooperativ. Fehler und Konflikte
sehen wir als Chance zum Lernen. Wir hören auf die Ideen und Wünsche der
Menschen, die unser Zentrum besuchen oder bei uns arbeiten – egal ob freiwillig
oder beruflich. Gemeinsam gestalten wir das Elki Lana weiter, um für alle eine
gute Zukunft zu schaffen.

Es liegt an uns allen,
was aus 
der Organisation 
Eltern-Kind-Zentrum Lana VFG wird.


